

## AGUSTÍN BERZERO.

Arquitecto por la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de Córdoba en el año 2006 y Magíster por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura, Universidad de Navarra, España en el año 2019, becado por la misma Universidad. Desarrolló su trabajo de manera independiente y luego asociado a Valeria Jaros del 2014 al 2018.

Actualmente trabaja de forma independiente armando asociaciones puntuales con distintos colegas. Desde el 2008 es profesor de proyectos en la Universidad Nacional de Córdoba y forma parte del cuerpo de profesores de la Maestría en Diseño Arquitectónico y Urbano. El estudio participó en distintos concursos anivel nacional e internacional, obteniendo premios y distinciones.

En el 2016 obtienen una distinción con la casa Refugio Urbano en la Bienal Internacional de Arquitectura Argentina. En el 2017 ganan el Concurso Nacional Fadea Saint Global de obra construida en la escala doméstica. En el 2018 obtienen con la casa del Portón Rojo una distinción en la Bienal Internacional de Arquitectura Argentina.

En 2018 reciben una distinción honorífica en el concurso Young Architects of Latin America (YALA), en el marco de la Bienal de Arquitectura de Venecia.

En 2020 con el proyecto "Sustainable Housing Prototype" en el concurso Lafarge Holcim Awards-Main Category obtienen el premio Holcim Awards Acknowledgment.

En el 2021 como profesional independiente, es seleccionado para participar en la Bienal Latinoamericana de Arquitectura, desarrollada en España.

En el 2022, ganan el Concurso Nacional de Proyectos, Prototipo Emergente en Madera. Quedan Seleccionados como Proyecto Finalista en el Concurso Internacional privado a 2 vueltas de Anteproyectos de Arquitectura, Campus DiTella. Universidad Torcuato Di Tella. Con la obra Taller Atelier quedan nominados para el premio Mies Crown Hall Américas Prize for Emerging Architecture y ganan en la categoría vivienda unifamiliar con la obra Casa Taller en la Paisanita la 18º Bienal Internacional de Arquitectura de Buenos Aires.

En los últimos años han sido invitados a participar de distintas conferencias en universidades e instituciones de Argentina, Latinoamérica y España.